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Vi ricordiamo che è sempre attiva LA POSTA DEL DONATORE
DOVE IL DONATORE SCRIVE ED AVIS RISPONDE.

Se sei in buona salute e vuoi diventare DONATORE di SANGUE 
ti invitiamo a PRENOTARE LA TUA DONAZIONE

AVIS COMUNALE DI CASTIGLIONE DEL LAGO
cell. 353 41 05 352 - 353 43 75 694 - mail aviscastiglionedellago@avisumbria.it

PER PRENOTARE LA DONAZIONE CHIAMARE IL MERCOLEDÌ DALLE 9.30 ALLE 11.30

Per quali motivi potrei risultare non idoneo a diventare 
donatore o essere escluso dalla donazione?
Tutti possono diventare donatori? Donare sangue è dannoso per la salute?
Bisogna essere a digiuno per donare sangue?
Per tutte queste domande ed altre per cui cerchi una risposta collegati al sito avis.it 

C'è bisogno di sangue. C'è bisogno di te.

VIENI A DONARE

AVIS È SEMPRE 
DONO DI VITA
14 Giugno 2022 - WORLD BLOOD DONOR DAY

Il 14 giugno si è festeggiata la Giornata Mondiale del donatore di Sangue e la nostra AVIS ha voluto 
dare merito a questa speciale ricorrenza. Si è fatto illuminare di Rosso il Palazzo Comunale, la sede 
AVIS e la fontana simbolo dell’Associazione. L’appuntamento è stato per le ore 21:00 di fronte al 
Palazzo Comunale alla presenza di numerosi soci, dell’amministrazione comunale e della direzione 
sanitaria ospedaliera, che non finiremo mai di ringraziare per la collaborazione e per la splendida 
riuscita della serata. Per l’occasione sono stati premiati i Soci (donatori e collaboratori) che negli 
ultimi due anni non si erano potuti premiare, con il giusto riconoscimento che meritate per il 
sublime gesto che ogni giorno compiete, è grazie a tutti voi che possiamo dare una possibilità in 
più ad un nostro amico che necessita della nostra solidarietà.

Io nell'Avis...perchè?
Sono entrato a far parte di questa grande 
famiglia quattro anni fa tramite un amico 
quando sono andato in pensione. Ho fatto 
l'autista AVIS: portare sacche di sangue è 
molto più che un "portavalori", ve lo posso 
assicurare. Il resto è storia di oggi, per me è 
un grande onore, spero di riuscire a ripagare 
la vostra fiducia. Grazie
Franco S.

Sono entrato a far parte dell'AVIS perchè 
volevo fare qualcosa per il mio paese.
Enzo S.

Io nell’AVIS perché AVIS è DONO DI VITA. Farne parte ti fa sentire una persona migliore e donare 
parte di sè ad un amico che ti aspetta è una sensazione meravigliosa. AVIS è una grande famiglia 
pronta ad accogliere tutti. Il Dono è il senso della vita. GRAZIE AVIS.
Serena P.

Ne ho avuto bisogno in famiglia ed allora ho compreso che ne avrei dovuto farne parte 
immediatamente fin dalla sua costituzione nel 1967. Mi sono reso subito disponibile per 
contribuire ad aiutare il prossimo e rendermi utile alla comunità ed oggi dopo tutti questi 
anni sono ancora orgoglioso di essere presente. Vorrei fare un appello ai più giovani per farli 
avvicinare, garantisco loro che saranno estremamente orgogliosi di averlo fatto. Grazie a tutti 
coloro che leggeranno il mio pensiero.
Severino M.

La nostra associazione nei mesi di aprile e maggio si è veramente messa in evidenza. In collaborazione con 
l’Associazione Eventi siamo stati presenti con il nostro gazebo nell’ambito della Festa del Tulipano. Sono state due 
settimane fantastiche per la promozione alla donazione del sangue, ed abbiamo trovato 24 NUOVI DONATORI e altri 
che ci hanno promesso che si avvicineranno. Tutto questo ci riempie di orgoglio e ci dà la forza di poter far crescere 
sempre di più la nostra AVIS. 
Dopo due anni siamo tornati nelle scuole assieme al nostro direttore sanitario Dott. Angori, ed abbiamo fatto visita 
all’istituto Omnicomprensivo Rosselli/Rasetti. Ringraziamo sentitamente i docenti per l’accoglienza dedicata alla 
promozione della donazione del sangue: già si stanno vedendo anche qua i primi risultati e questo ci fa ben sperare 
per il futuro. Ringraziamo inoltre anche la dirigente Dott.ssa Tesei per la sua disponibilità e collaborazione nei confronti 
di Avis comunale di Castione del Lago.

AVIS NELLE SCUOLE E 
FESTA DEL TULIPANO



Carissime Donatrici e Donatori, è passato da poco un anno dal mio primo insediamento da Presidente e con vero 
piacere e tanta gratitudine vengo a ringraziarvi ancora per il grande successo al raggiungimento di nuovi traguardi. 
Anche adesso, in momenti così difficili, dove la pandemia non intende lasciarci, AVIS comunale Castiglione del Lago 
guarda avanti. Abbiamo iniziato l’anno 2022 in modo veramente entusiasmante, con tanti nuovi giovani donatori che 
si stanno avvicinando alla nostra grande famiglia; questo ci dà tanto coraggio per il proseguo della nostra missione 
che è esclusivamente la promozione alla donazione del sangue. 

Ancora una volta cari donatori vi chiedo a nome di AVIS un grande sforzo, c’è tanto BISOGNO DI SANGUE, 
tutti i giorni i nostri organi superiori ci sollecitano con la speranza di 

poter aiutare sempre di più le persone 
che purtroppo ne hanno bisogno. Lo 
sforzo che vi chiediamo è questo: al 
31/12/2021 la nostra associazione conta 
870 donatori attivi e con un traguardo 
di 1047 donazioni effettuate. Vi chiedo 
solo poter riuscire, cosa possibilissima, 
di portare a una media di due donazioni 
annue per Donatore. Lascio a tutti voi 
tirare le somme, sarebbe fantastico, 
torneremo cosi a superare le 1300 
donazioni dei primi anni 2000/2014. 
Il consiglio direttivo, che ribadirò 
sempre ho l’onore di rappresentare, 
sta lavorando per questo e le persone 
addette alle donazioni stanno facendo 
un lavoro straordinario. Quindi questo 
sogno può diventare realtà. 
Tutti noi abbiamo fiducia in voi 
donatori, aiutandoci con il passaparola 
ad un amico, ad un parente, ...  noi allo 
stesso tempo stiamo mettendo grande 
impegno alla ricerca di nuovi donatori.
Questo appello è per i giovani 
maggiorenni che in questi mesi grazie 
anche all’aiuto dell’amministrazione 
comunale stiamo coinvolgendo ed 
invitando ad entrare nella nostra 
grande famiglia AVIS. 
I primi risultati stanno arrivando e 
questo ci riempie di orgoglio e ci dà 
tanto coraggio per il futuro. 
Grazie di cuore a tutti.

IL PRESIDENTE Franco Salvi

AVIS comunale Castiglione del Lago con vero piacere 
ha messo a disposizione dell’amministrazione 
comunale, la propria sala riunioni per un progetto 
di supporto psico-sociale per le 
famiglie fuggite dalla guerra in 
Ucraina. Il progetto è partito dalla 
metà di aprile presso la nostra 
sede e ne siamo veramente 
onorati. Viene portato avanti da 
tre psicologi con il supporto di 
una mediatrice linguistica già 
da tempo residente nel nostro 
territorio, e la collaborazione dei 
volontari AUSER.

PAROLA AL PRESIDENTE
FRANCO SALVI

I dati relativi alle donazioni, aggiornati al 20/07/2022 sono confortanti e ci danno l’entusiasmo giusto per fare an-
cora meglio. Da inizio anno ad oggi, abbiamo raccolto 697 sacche, con ancora tre giornate per chiudere il mese di 
luglio. Considerando che a fine luglio 2021 avevamo raggiunto il numero di 615, potete ben vedere che possiamo 
chiudere questo mese con ulteriori e significativi margini di miglioramento.
Abbiamo avuto fin qui 51 NEO DONATORI, perlopiù giovanissimi, a fronte di 47 dell’intero anno scorso, con un in-
cremento attuale dell’8,5% destinato nel proseguo chiaramente a crescere. 
Insieme ai miei colleghi Marzia e Alberto ci siamo prefissati un obiettivo: raggiungere entro fine anno le 1200 do-
nazioni; è una sfida molto impegnativa che proveremo a vincere e di cui vi aggiorneremo passo passo. Il nostro 
impegno dovrà però essere accompagnato dalla vostra assiduità e dalla vostra sensibilità.

"Essere donatore di sangue non è da tutti, è un modo di pensare la vita.“ 

Quando vi contattiamo, rispondete sempre ai nostri appelli con la massima disponibilità e questo ci è di grande 
coraggio per il nostro lavoro di programmazione.
In ultima analisi, ringraziando tutti voi donatori per quello che fate, vi invito a segnalarci qualche nuovo amico AVIS, 
per implementare il numero di componenti di questa meravigliosa famiglia.

Marco Toccaceli

“PAROLA AI RESPONSABILI 
DELLE DONAZIONI”

Il consiglio direttivo AVIS COMUNALE CASTIGLIONE DEL LAGO vuole porgere un sentito e caro ringraziamento di 
cuore alle famiglie Laurini e Sano, Sordi e Renzi, Luigetti Flavio, Straccali e Goretti, Chiacchella e Bigini, per il grande 
gesto di generosità donato a memoria dei propri cari. 

RINGRAZIAMENTIdevolvi il tuo 5×1000
COD. FISC. 94039810547

Sostieni 
la tua AVIS

GRAZIE DI CUORE

Sabato 18 giugno, presso il C.R.F. di Castiglione del Lago, si è organizzata la giornata delle donazioni per le 
associazioni locali sportive e non. Si è voluto fortemente credere in questa iniziativa per rafforzare il legame di 
collaborazione tra associazioni, alla presenza del Sindaco Dott. Matteo Burico e del personale ospedaliero. È 
stata una giornata significativa con la partecipazione di molti giovanissimi donatori alla loro prima donazione. 
Ringraziamo tutti coloro che hanno organizzato, creduto e reso possibile questo evento e tutte le associazioni 
che si sono prodigate e si stanno prodigando per la promozione alla donazione di sangue. 
AVIS, NEL CUORE DELLE ASSOCIAZIONI

AVIS E LE
ASSOCIAZIONI


